



SO SEHE ICH DAS!



Eine Ausstellung von einer Gruppe an Migrant;innen, welche mit verschiedene Fotos ihre Erfahrungen und Gefühle darstellen. kleinen Texte, welche sich neben den Fotos befinden, geben den Besucher einen Blick in der Weltanschauung der entsprechenden Person. Ob es eine Landschaft, ein Objekt, ein bestimmter Ort oder die Person selbst ist, es gibt bei den Beschriftungen sehr viel Vielfalt. Natürlich wird es auch der Person selbst empfohlen, die Bilder selbst wahrzunehmen und zu interpretieren.

